

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Mendekatkan Diri Dengan Masyarakat
Bhabinkamtibmas Polsek Pakisjaya Gelar
Giat Jumat Curhat Di Masjid Al-Hidayah
Dusun Bungin**

KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID

Feb 7, 2025 - 15:23



Polres Karawang_Dalam upaya memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Polsek Pakisjaya Polreskarawang Polda Jabar Brigadir Bayu, S. Pd. menggelar kegiatan Jum'at Curhat di Masjid Jamie Al Hidayah, Dusun Bungin Rt 02/01 Desa Tanjungpakis, Kecamatan Pakisjaya, Kabupaten Karawang. pada Jum'at (07/02/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat sekaligus menyampaikan informasi terkait kamtibmas.

Dalam Jum'at Curhat ini , Bhabinkamtibmas Desa Tanjungpakis Polsek Pakisjaya, Polres Karawang Brigadir Bayu, S. Pd.

Dalam sambutannya menyampaikan komitmen mereka untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Tanjungpakis kecamatan Pakisjaya. Masyarakat juga diberikan untuk menyampaikan keluhan-keluhan yang mereka alami sehari-hari.

Bhabinkamtibmas desa Tanjungpakis Brigadir Bayu, S. Pd. lebih lanjut mengatakan Kegiatan Jum'at Curhat adalah wujud nyata kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat.

Kami ingin membangun kepercayaan dan kerjasama yang kuat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Sementara itu Kapolres Karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK SH MH. melalui Kapolsek PAKISJAYA, IPDA Nana Atmaja. mengatakan dengan adanya Jumat Curhat, kami dapat lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengar langsung aspirasi, dan merespons cepat terhadap keluhan yang disampaikan.

Semua pihak perlu berkolaborasi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua,”

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah positif dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, serta menjadikan masyarakat sebagai mitra yang efektif dalam menciptakan keamanan bersama.

Kapolres Karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK., SH., MH.